

新型コロナウイルスの感染について（収束のお知らせ）

日頃より当施設の運営につきましては、ご支援、ご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、5月7日に発症いたしました新型コロナウイルス感染症につき、保健所の指示のもと、接触のあった職員とご利用者様のPCR検査を適宜実施し経過観察を続けてまいりました。※感染者数6名（職員5名、利用者1名）

この度、5月19日に実施したPCR検査につき、5月21日に保健所から全員陰性との連絡を受けたことから、今回の新型コロナウイルス感染症は収束したものと判断するに至りましたのでお知らせいたします。

つきましては、介護老人保健施設ケアコートもりおかは、5月23日から通常通りサービス提供させていただきますのでご連絡申し上げます。

関係各位には、ご心配とご迷惑をおかけいたしました。

職員一同、心からお詫び申し上げます、ご支援ご協力に感謝申し上げます。今後とも感染予防並びに感染拡大防止の徹底に努め施設運営に万全を期して参りますので、ご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

なお、本件につきご不明な点につきましては、当施設までお問い合わせ賜りますようお願い申し上げます。

令和4年5月23日

医療法人青樹会

介護老人保健施設ケアコートもりおか